

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



AMLO ASEGURA QUE XÓCHITL GÁLVEZ SERÁ LA CANDIDATA PRESIDENCIAL DE LA OPOSICIÓN



El presidente **Andrés Manuel López Obrador** cumplió su palabra y reveló que la legisladora **Xóxchitl Gálvez** será la candidata de la oposición para competir en las elecciones presidenciales de 2024. Dijo sentirse seguro de su predicción porque la ex delegada es cercana al ex mandatario panista, **Vicente Fox** y porque fue designada por Claudio X Gonzalez. El manatario dijo que el empresario hizo desde hace más de un mes consultas con los de arriba, con quienes aportan dinero para la guerra sucia, incluidos dueños

de medios de comunicación y los intelectuales orgánicos como Héctor Aguilar Camín, Enrique Krauze y Jorge Castañeda. "Tengo toda la información que llevó a cabo las consultas para que los represente a este grupo **Xóchitl Gálvez** y ¿por qué? Hace como 15 días a un mes me enteré, mis gargantas profundas", contó.

XÓCHITL GÁLVEZ PIDE A AMLO QUE LA RESPETE



Tras el destape de López Obrador, la aspirante a la candidatura presidencial por la oposición, **Xóchitl Gálvez** calificó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** de machista, pues dijo, le asusta que una mujer inteligente y capaz pueda obtener una candidatura por méritos propios. **Gálvez Ruiz** respondió a los señalamientos del jefe del Ejecutivo, a quien exigió respeto luego de asegurar en su conferencia matutina que fue elegida por el empresario **Claudio X. González** para ser la representante de la oposición en las

elecciones presidenciales de 2024. Y de paso Xóchitl le dijo que con gusto le recibirá la banda presidencial el próximo año. Ya veremos.

SANTIAGO CREEL QUIERE SER EL PRIMERO EN REGISTRASE, ESTE MARTES, PARA BUSCAR SER EL CANDIDATO DE "VA POR MÉXICO"



El Presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, pidió al Comité Ejecutivo Nacional del PAN, ser recibido este martes en punto de las 9:00 horas, a fin de ser el primer aspirante a la candidatura presidencial en ser inscrito ante la plataforma del Frente Amplio por México. A través de una carta que envió a la dirigencia de su partido, Creel informó que designó a los diputados **Anibal Alexander Cañes Morales y Marco Humberto Aguilar Coronado** como sus representantes. Por lo pronto el diputado Creel

ya le contestó a López Obrador quien destapó a Xóchitl y aseguró: "Te equivocas Andrés, aquí tu dedito no decide nada. En nuestro proceso democrático son las y los ciudadanos libres quienes deciden, tú.

PRIISTAS ROMPEN CON ALITO, RENUNCIAN AL TRICOLOR Y ANUNCIAN LA CREACIÓN DEL GRUPO CONGRUENCIA POR MÉXICO



Por "congruencia política", debido al hartazgo sobre las decisiones que se han tomado desde la presidencia del Revolucionario Institucional a cargo de **Alejandro Moreno**, senadores del PRI y otros 300 distinguidos priistas abandonaron el Grupo Parlamentario y su militancia en el partido, en un franco rompimiento con la dirigencia de Alejandro 'Alito' Moreno. Y es que los legisladores y otros connotados priistas decidieron crear un nuevo grupo llamado Congruencia con México en protesta por la manera en que el exgobernador de

Campeche ha conducido al tricolor. Entre los destacados senadores que renunciaron al PRI se encuentran Claudia Ruiz Massieu,

								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
:	:	:	:	:		:			Il Sol de Mexico		04/07/2023	OPINIÓN
								21 Soi de Miexito				

Miguel Ángel Osorio Chong, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga, tras acusar a Moreno de solo darle acceso a sus allegados e incondicionales.

IGNACIO MIER PIDE A MINISTROS QUE PARTICIPEN DE MANERA VOLUNTARIA EN LA REFORMA AL PODER JUDICIAL



El coordinador de Morena **Ignacio Mier Velazco** ha estado muy activo, pero no descuida sus labores legislativas y menos los temas nacionaleS. En este sentido, advirtió a ministros de la Corte y magistrados que, "o participan de manera voluntaria, libre y convencida (en la reforma al Poder Judicial), o los va a rebasar la realidad y se quedarán atrapados en su jaula de cristal". "En el caso del Poder Judicial, o lo hacen por voluntad propia, lo

hacen ellos siendo partícipes del proceso de reforma en un ejercicio de autocrítica, o los va a rebasar la sociedad, es su oportunidad, es el tiempo del Poder Judicial, o participan en la nueva dinámica democrática que tiene México, o el pueblo los va rebasar", puntualizó. Y es que Mier afirmó que, tras los conversatorios sobre las reforma al Poder Judicial organizados por Morena a la Cámara de Diputados, 90 por ciento de los mexicanos exige una revisión en la materia.

MIGUEL ÁNGEL MANCERA HOY SE INSCRIBE PARA PARTICIPAR EN EL PROCESO DE ELECCIÓN DEL FRENTE OPOSITOR PARA LA CANDIDATURA PRESIDENCIAL DEL 2024



El líder de la fracción del PRD en el Senado, **Miguel Ángel Mancera**, se encuentra listo y firme para participar en la contienda de la alianza opositora con la intención de convertirse en el candidato a la presidencia en el 2024. En entrevista en mi Programa "Las noticias con el doctor Héctor Muñoz", donde personajes de gran importancia en el ámbito nacional comparten sus puntos de vista, **Mancera Espinosa** confirmó su intención de inscribirse, hoy 4 de julio, en el proceso interno de la Alianza Va por México, porque tiene el compromiso de

seguir sirviendo al país. El legislador manifestó su confianza en reunir las 150 mil firmas que forman parte de la primera etapa del proceso y después encabezar los foros para promover los gobiernos de coalición, conocer las demandas ciudadanas y ganarse el respaldo de los electores. Vamos a escribirnos, ese es el compromiso que se ha dado ya con la sociedad civil y con organizaciones de esta, así como con la militancia del PRD. Por eso reitero este llamado para que caminemos juntos, para que vayamos de la mano en este proceso. Mancera explicó que tras los foros que se realizarán por todo el país quedarán tres personas finalistas que contenderán en una elección primaria y, finalmente, el 3 de septiembre la oposición contará con un candidato o candidata a la presidencia. Al hablar de los gobiernos de coalición, el senador Mancera detalló que existe el compromiso de las fuerzas políticas que conforman la Alianza Va por México (PRI-PAN y PRD) de implementarlo en caso de resultar ganadores de las contiendas electorales del 2024. Esta propuesta, añadió, se trata de atender, de abrazar, de impulsar las causas de lo que se diga en cada uno de los territorios para que forme parte de la agenda de gobierno que quedará por escrito para garantizar su cumplimiento. El acuerdo es que se lleve a las dos Cámaras (Senadores y Diputados) para que, en caso de que el frente logre la presidencia, ya sea hombre o mujer; el Senado formaría el gabinete, excepto a los titulares de Marina y de la Defensa Nacional y en la agenda de gobierno se incorporen los compromisos de campaña.

VA POR MÉXICO DETALLA SU MÉTODO PARA LA ELECCIÓN DE SU CANDIDATO PRESIDENCIAL



Ayer el Frente Opositor dio detalles del proceso para elegir a su candidato o candidata presidencial. Reveló que del 4 al 9 de julio será el registro de aspirantes. El lunes 10 de julio se darán a conocer los candidatos que cumplen con los requisitos. Del 12 de julio al 5 de agosto se llevará a cabo la recolección de firmas. Los aspirantes deberán recopilar 150 mil firmas en al menos 17 entidades. Mientras que los ciudadanos que quieran registrarse en el

padrón pueden hacerlo del 12 al 20 de julio. El 10 de agosto se llevará a cabo el primer gran foro, donde aspirantes presentarán su visión de México. Participarán solo quienes hayan cumplido el requisito de las 150 mil firmas. El primer sondeo de opinión será del 11 al 16 de agosto, en el que quedarán los tres aspirantes mejor posicionados. Los finalistas participarán en cinco foros que serán realizados en Tijuana, el 17 agosto; Monterrey, el 19 agosto; León, el 22 agosto; Guadalajara, el 24 agosto; y Mérida, el 26 agosto. Del 17 al 30 de agosto implementarán el segundo estudio de opinión, del cual, la metodología aún se está por definir (antes del 20 de agosto).

www.hectormunoz.com.mx/
Twitter @hector munoz
Instagram jhectormunoz
Facebook Héctor Muñoz